2 Piéces

58 m?

Réf. 84560183
449 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Ce spacieux 2 pieces d'environ 59 m2, avec une terrasse de 18 m?

exposée ouest, est situé au quatrieme étage d'un immeuble du quartier

des Musiciens au centre de Nice, proche a pied de tous les services,
du tramway et de la mer.L'appartement comprend un séjour avec
cuisine ouverte donnant sur la terrasse, une chambre, une salle de
bains et des toilettes. Il est en tres bon état avec un beau parquet, salle
de bains et cuisine refaites.Gardien et ascenseur dans I'immeuble.
Ulrika TOPEL +33625771722

This spacious 1-bedroom apartment of approximately 59 m2, with a west-facing
terrace of 18 m2 is located on the fourth floor in the Musicians area in the center of
Nice, within walking distance of shops, the tramway and the sea.The apartment
includes a living room with open-plan kitchen opening onto the terrace, a bedroom,
a bathroom and a toilet. It is in very good condition with beautiful parquet flooring
and renovated bathroom and kitchen.Caretaker and elevator in the building. Ulrika
TOPEL +33625771722

RIVIERA KEYS
9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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